

会員各位

人とくるまのテクノロジー展 2025 YOKOHAMA 出展報告

2025年5月

JMIA 事務局

JMIA は「人とくるまのテクノロジー展 2025 YOKOHAMA 5月21日～23日@パシフィコ横浜」に出展いたしました。

この秋のシェイクダウンに向け開発中である「NEXT-FORMULA-PROJECT」コンセプトカーの風洞試験用50%モデルや新開発のギアボックスを今年のメイン展示とし、プロジェクトのヒトクル展展示協力として会員16社がパネルやパーツを展示、さらにプロジェクトの展示会協賛21社を含めた紹介映像を会場で放映しました。また、今回JMIAの活動や歩みをまとめたパンフレットと記念ファイルを作成し配布いたしました。

主催者報告での3日間の来場者は去年と比較し約4,000人増となる79,808人となりました。今後もより一層、モータースポーツに関わるモノづくり技術を発信してまいります。これからもご理解とご協力をよろしくお願い致します。

出展各社：※五十音順

A.R.S. Tech Japan / イケヤフォーミュラ / M-TEC / エンドレスプロジェクト / KED / 新興工業 / 芝ライニングジャパン / 双新電子 / 大和ラヂエーター工業 / 童夢 / 東レ・カーボンマジック / 戸田レーシング / トムス / トヨタガズレーシングディベロップメント / ブリッド / 米島フエルト産業

